

Gran derroche de candidatos en Tláhuac y GAM

DE CHÍGUIL Y BERENICE

SEBASTIÁN DÍAZ
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Estas elecciones los candidatos de diferentes partidos en Tláhuac y Gustavo A. Madero han gastado cientos de miles de pesos, según el Reporte de Rendición de cuentas y fiscalización que publica el INE, del documento “Gastos de candidatos por rubro”, Francisco Chíguil – actual alcalde y quien busca su reelección por Morena en la GAM- reportó gastos por \$1,067,857.68 repartidos en: \$610,272.37 por Propaganda utilitaria, \$383,350.49 en propaganda y \$74,234 en Operativos de Campaña. En tanto, por parte del Partido del Trabajo sus gastos han sido por \$69.67 pesos.

Constantemente, realiza eventos en los que se pueden ver entre 30-50 civiles acompañándolo en deportivos, explanadas de unidades habitacionales y plazas en los pueblos de la demarcación. Sin embargo, en internet el candidato divide opiniones por hechos como su implicación con lo sucedido en 2008 en el News Divine.

Marti Alb escribió vía twitter, “Francisco Chíguil estaba en la delegación cuando murieron jóvenes en esa discoteca. Lleva compartiéndose diputaciones locales, federales y la alcaldía desde hace más de 20 años”.

Mientras tanto, en Tláhuac, Berenice Hernández, registró únicamente gastos por \$69.67 pesos de un tope de \$1,920,091.58 por parte del Partido del Trabajo, mientras que por Morena acumula un total de \$484,634.00 pesos entre transferencias de concentradoras por \$346,144.00 y \$138,490.00 en aportaciones de simpatizantes, de un tope de \$1,920,091.58.

En cambio, Hernández ha priorizado el recorrer las calles con grupos de personas que rondan entre las 30-60 personas con sus llamadas “Caravanas del Triunfo”, mismas que han recorrido las distintas



colonias de los 7 pueblos originarios.

Vía redes sociales, los habitantes se han referido de ella con opiniones como:

Carlos Garcia: "Morena gana en Tláhuac con una gran mujer... Berenice Hernández, futura alcaldesa". Alexander Corld refirió: "muy bien Lic. Berenice Hernández Calderón se ve la participación y alegría del pueblo contigo, un recorrido excelente, la gente te recibe con mucho entusiasmo y con mucha felicidad, la esperanza de renacer juntos".



- Gastan dinero para imagen

